



貝泊小・中学校だより

平成25年6月20日発行

第6号

いわき市立貝泊小・中学校

大好きな貝泊に恩返し… クリーン作戦大成功！

6月7日（金）の5校時に、貝泊小・中学校でクリーン作戦（地域の清掃活動）を実施しました。

子どもたちと先生方が2つのグループをつくり、古殿方面と荷路夫方面へ分かれて道の両側の清掃活動を行いました。

地域あつての貝泊小・中学校。

日ごろお世話になっている地域に、わずかですが、恩返しすることができました。



市陸上競技リハーサル大会

6月4日（火）に、いわき市陸上競技場で小学校陸上競技会のリハーサル大会が行われました。

絶好のコンディションのなかリハーサル練習に取り組み、学校で測っていた自己ベストの記録を大きく更新することができました。

19日（水）の本番当日が楽しみです。



陸上競技会当日の様子については、また次号で詳しくお伝えする予定です。

授業力の向上をめざして 第1回校内授業研究会開催

教員の授業力向上と子どもたちの学力向上を目指して、本校では、教職員の研修にも力を入れています。

6月14日（金）には、今年度第1回目の渡邊知幸先生の研究授業（中学3年数学科）が行われました。



授業後の研究会では、指導助言者にいわき教育事務所主任指導主事の西内英理様をお迎えして、どのような指導の在り方が有効であるのかなどについて、熱心に意見交換がなされました。



子どもたち一人一人に確かな学力を身につけさせるため、今後もこのような授業研究会を年8回実施し、教職員の授業力向上を図ってまいります。

「まほろん出前講座」に参加

6月7日（金）、田人第一小学校の児童と共に「まほろん出前講座」に参加してきました。「まほろん」とは、白河市にある県の歴史資料博物館のことです。

講座では、「まほろん」の学芸員の方々にご指導いただきながら、土器さわりの火おこし、弓矢体験をしました。



第2回田人ふるさと塾

6月10日（月）に第2回目の田人ふるさと塾が開催されました。今回は、「田人の林業」「田人の地形、地層」「井戸沢断層」が学習のテーマでした。

自分の身近にありながら、今まで気づいたり考えたりしなかったことについてあらためて講師の方から説明を受け、視野を広げる良い機会となりました。



- 5日（金）授業参観・懇談会
(小)ALT来校日
- 7日（日）方部連Pバレー大会
- 8日（月）全校朝会
- 9日（火）防犯教室
運動会各種団体代表者会議
- 10日（水）栽培活動
- 15日（月）海の日
- 18日（木）運動会練習
- 19日（金）終業式
美化活動



※ 3日と4日は、お弁当の日となります。

夢は正夢

職員室の黒板の上に、「夢は正夢」と書かれた1枚の色紙が飾られています。これは、日本ハムファイターズの栗山英樹監督（高崎校長先生と同級生！）が、貝泊小・中学校の子どもたちのために書いてくださったものです。

「夢を正夢にするんだという気概をもつこと」と「夢の実現のためには努力し続けることが大切であること」という意味が込められているそうです。

子どもたちの夢の実現のため、1日1日を全力投球で頑張ってまいります。



7月のおもな予定

- 1日（月）移動図書館
- 3日（水）（中）勤労体験学習
- 4日（木）（小）3校交流学習
（中）勤労体験学習

